

Nr. 624



An den  
Stadtrat der Stadt Landshut



Landshut, 12.12.2017

### Antrag

#### **Der Stadtrat möge beschließen:**

Die Verwaltung wird beauftragt, zu überprüfen, inwieweit die Martins-Schule für die neu gegründete Waldorfschule als Standort für voraussichtlich 4 Jahre geeignet ist. Eventuell sind andere geeignete Immobilien zu überprüfen.

#### **Begründung:**

Mit der Waldorfschule würde sich eine neue Grundschule ins Schulbild der Bildungslandschaft Stadt Landshut hervorragend einfügen.

Besonders erwähnenswert ist hierbei, dass sich die extrem angespannte Lage bei den Landshuter Grundschulen - verursacht durch die sehr hohen Schülerzahlen -, deutlich entspannen würde.

Da die Waldorfschule beabsichtigt, zusätzlich einen Kindergarten und eine Kinderkrippe zu installieren, würden auch in diesem Bereich dringend benötigte Plätze geschaffen werden.

gez. Erwin Schneck, Bgm.

gez. Ludwig Graf, Stadtrat

f.d.R. Helga Ulbrich, Sekretärin